rortin Magana Defiende sus Intereses: Barrera

gaña defiende sus propios intereses dentro de todo este movimiento complejo de la reforma agraria, dijo ayer don Hugo Barrera, di-

putado de ARENA. Barrera recordó que Ac-ción Democrática, del cual es secretario general el Dr. Fortin Magaña, se ha colocado en un plano que lo llaman de "intermedio" entre las posiciones del Demócrata Cristiano y de

ARENA. Afirmó que ARENA —de acuerdo con la versión de AD— se ha definido como AD— se na definido como defensora de los terrate-nientes y que PDC se ha in-clinado en el otro extremo por el apoyo de la UPD. Por su parte AD—según la



Diputado de ARENA. Sr. Hugo Barrera, hizo aclaraciones sobre la tenencia de la tierra, a que se refiere el Art. 104, del proyecto de Constitución.

Aproximadamente cien

guerrilleros fueron muer-

tos el fin de semana, cuan-do el ejército inició una operación de contrainsur-

gencia en la zona de Te-

En esta población, ubi-cada a 38 kilómetros de la

capital, hace unos tres se-

manas se originaron fuer-

nancingo.

Magaña— se ha colocado en la parte intermedia, señalando que sería la forma más práctica de resolver el problema del limite a-grario. Dijo que AD se ha mantenido en las 210 hectareas como limite agra-

Barrera se mostró alarmado cuando dijo que el Dr. Fortin Magaña se ha adjudicado la facultad de dar declaraciones en nombre de otros partidos.

> DECLARACIONES TENDENCIOSAS

Barrera afirmó que

cado en una posición tendenciosa y maliciosa con sus declaraciones, pues sus declaraciones, pues ARENA no defiende sola-mente a los terratenientes, sino a un sistema económico, de libre empresa, donde naturalmente —dijo de naturalmente —dijo— están contemplados los te-rratenientes, a quienes con mucho orgullo defendemos porque consideramos que han sido el soporte de la economía nacional, el soporte de la generación de riqueza de nuestro país y quienes contribuyeron al

-Favor pase a la página 51.

Informes Económicos el Jueves en Auditorio ASI

Dos informes de tipo económico se conocerán en una reunión convocada para el jueves a partir de las 8.30 horas, en la Asociación Salvadoreña de Industriales, (ASI).

Con carácter de urgente

se ha convocado a todos los asociados y no asociados.

El objeto de la reunión será informar con ampli-tud acerca del estado en que se encuentra el IV Protocolo al Convenio Cen-

troamericano de Incenti-vos Fiscales al Desarrollo Industrial, así como sobre el Arancel Alternativo que está preparando la Federación de Cámaras y Asociaciones Industriales de Centro América, (FE

Sobre el primer aspecto de la reunión, es decir, in-formar sobre el IV Proto-colo, el mismo deberá ser

-Favor pase a la página 50.

Preparan Técnicos para Desarrollo Agropecuario

El curso "La Tarea de Cornejo Asesoramiento en la Con-ducción del Desarrollo Agropecuario'', fue inaugurado en el hotel Pre-sidente por el Subsecretario de Agricultura y Gana-deria, doctor Willy Bendix 100 Guerrilleros Mueren

jutepeque, huyendo de las acciones de guerra.

En los combates del sá-bado y domingo, las tropas militares dieron muerte a

un centenar de extremis-tas, pero también informa-

ron que murieron un cade-te y seis soldados.

Se pretende, dice el doctor Bendix Cornejo, conción sectorial.

Se piensa, agrega, en la proposición e instrumentalización de alternativas de solución, considerando las particulares caracteristicas de nuestro pais.

Expresa que la etapa final del evento, servirá para analizar y definir un plan de acción para la actividad de seguimiento y evolución de realizaciones de los provectos principa-

-Favor pase a la página 51.

Esta población, así como Suchitoto y Cinquera, son zonas de conflictos bélicos, tes combates entre el ejército y los terroristas, cuan-do éstos se tomaron el situadas a pocos kilómetros del cerro de Guazapa, donde existen reductos guerrilleros, según los in-formes. La población civil tuvo que salir en éxodo, hacia Santa Cruz Michapa y Co-

en Operación de la F.A.

El objetivo del evento es fortalecer la capacidad de las instituciones del siste-ma de planificación agropecuaria, para el desem-peño de la función de asesoramiento que demanda el proceso de de-sarrollo del sector.

formar un grupo base para profundizar en la identifi-cación de necesidades de las oficinas de planifica-



DONATIVO AL HOSPITAL. - El comité Pro-Mejoramiento de Obras Sociales de la colonia Centroamérica hace donativo en efectivo al Patronato del Hospital Rosales. La Sra. Lídia de Castro Morán, hace entrega del cheque al Lic. Roberto Ortiz Avalos, presidente del Patronato del Patronato



izquierda a derecha: Doctores Miguel Oqueli, César Escalante, Napoleón Cárdenas, Ministro de Salud, Mario Interiano Salguero, Mario Alfonso Gaitán, de Guatemala y Alberto Brenes Sáenz, de Costa Rica. El evento es patrocinado por la Sociedad de Ortopedia y Traumatología de El Salvador.

Presidente del BFA Dice:

No Matemos la Gallina con la Reforma Agraria

No matemos la gallina de los huevos de oro con la Reforma Agraria y no dejemos que esas leyes estén en manos de politiqueros ni demagogos, dijo a los periodistas ayer don Car-los Enrique Palomo, Pre-sidente del Banco de Fomento Agropecuario (BFA)

funcionario señaló que todos los salvadoreños deben estar conscientes de la necesidad de una revi-sión de la distribución de la riqueza en el país. Pero debemos también —dijo— estar conscientes de que para distribuir riquezas no debemos destruir las fuentes de quienes las produ-

El señor Palomo afirmó que si matamos la gallina de los huevos de oro no tendremos huevos para co-mer y que es importante que las tierras distribuidas al través del programa de la reforma agraria, sean dirigidas, analizadas y tradirigidas, analizadas y tra-bajadas para que generen riqueza, de lo contrario — dijo— no estariamos lle-nando el objetivo si sólo distribuimos tierras y no. se hacen producir. La tierra sola —añadió— no pro-duce. Necesita de la inteligencia del hombre que la trabaja, convirtiéndose así en un bien social. Luego, el señor Palomo

dijo que para hacer producir la tierra se necesita fi-nanciamiento adecuado y capacidad administrativa Refiriéndose a la actual reforma agraria, señaló

Conferencia del Dr. Silva el 9 en la Cámara

Mañana miércoles, a las Manana miercoles, a las 4 p.m., en la Cámara de Comercio, el Dr. José E-nrique Silva, Vice-Decano de la Facultad de Ciencias Juridicas y Sociales de la Universidad José Matías Delgado, dictará una con-ferencia sobre el tema "Secreto profesional desde el punto de vista jurídico

Esa charla está patroci-



Don Carlos Enrique Palomo, Presidente del BFA.

que es producto de una ne-cesidad y que el éxito de ella depende de la forma como se administre. Con la reforma agraria —dijo— no debemos usar ni la de-magogia ni la politiqueria. El señor Palomo señaló que no se deben quedar frustrados los hombres del campo con lo que se hace en la reforma agraria.

en la reforma agraria.

También que no importaria la extensión de tierra del limite agrario, pues lo importante — dijo— es hacerla producir.

Reconoció que El Salvador es un país de escasas tierras, pero que deben de ser distribuidas entre per-sonas que las hagan producir y es obligación de las instituciones como el BFA, proporcionar los elementos necesarios para que la tierra rinda con su cometi-

AD Responde a Conceptos de una Nota Editorial

Del Ing. Raymundo Estimado señor Director Rodriguez Diaz, de la Junta Directiva Nacional del Partido Acción Democrá-tica AD, hemos recibido una carta donde responde a los comentarios del editorial publicado ayer en este mismo medio informativo. La carta dice asi:

7 de noviembre de 1983.

Señor Director de El Diario de Hoy

to el Editorial de "El Diario de Hoy" de este día en el cual se vierten criticas aparentemente rela-cionadas con nuestro partido AD y que sin embargo son una critica para todos los partidos políticos re-presentados en la Asam-blea. En efecto, TODOS e-llos han aceptado tanto la limitación en la tenencia

He leido con detenimien-

-Favor pase a la página 50.

Ultiman a Otro Técnico Italiano de COGEFAR

El técnico italiano Arturo Ingenieros, de 30 años, fue muerto a tiros el domingo, cuando iba en su automóvil por la carretera a San Vicente. Según los informes, el

segun los informes, el hecho ocurrió a la altura de los kilómetros 51 y 52 cuando se dirigia de esta capital hacia la presa "15 de Septiembre", ubicada

tencala esación-

entre los departamentos de San Vicente y Usulután.

Trabajaba en la com-pañía italo-suiza COGE-FAR, que presta servicios en la presa hidroeléctrica ya mencionada, cons-truida sobre el río Lempa e inaugurada recientemen-

Agregan los detalles que -Favor pase a la página 50.

Ultima Hora Nacional

Favoripase a la página 50: 12.1, 14. 15